

千葉県市原市による『サーキュラーエコノミー普及促進事業 産学官連携プロジェクト』への
参画のお知らせ

当社は、千葉県市原市(以下「市原市」)が主導する「サーキュラーエコノミー普及促進事業 産学官連携プロジェクト」へ参画いたしましたので、下記の通りお知らせいたします。

記

1. 参画の背景

当社グループは市原市内に於いてリバー(株)市原事業所や市原グリーン電力(株)を展開しているほか、「TRE 環境複合事業構想」を推進するなど地域社会に根差した事業活動を行っており、当社にとって市原市はご縁のある地であります。また、市原市は「SDGs 未来都市」として、若い世代の教育、夢の実現の後押しなどに尽力されています。こうした状況を踏まえ、市原市、市原市教育委員会及び参画する臨海部企業が市原市ならではのサーキュラーエコノミー(CE)を目指し、CEが実現した社会で活躍する人材を育成する本事業に賛同いたしました。

2. 『サーキュラーエコノミー普及促進事業 産学官連携プロジェクト』活動の概要

市原市では、CE 促進事業を強化し、効果的に早期の全市展開を図るため、産学官連携プロジェクトを始動いたしました。活動を通じて、市原発 CE を創出するとともに、CEを「日常の中の当たり前」として定着させるため、学校教育とリサイクルの体感の2つの軸で、啓発活動を推進します。

『サーキュラーエコノミー普及促進事業 産学官連携プロジェクト』の詳細は、「市原市 2024年3月25日プレスリリース」をご参照ください。

※[市原市 2024年3月25日プレスリリースはこちら](#)

市原市プレスリリース

[プレスリリース | 市原市ウェブサイト \(city.ichihara.chiba.jp\)](#)

以上